

EL ESTRANGULADOR DEL CLÍNICO

# “Correcto, simpático y amable”

Los compañeros de equipo de fútbol de Juan José aseguran que no es un joven “violento”, mientras su abogado pide respeto para sus familiares

Madrid/D16.—“Nada violento, de lo más correcto, simpático y amable”. El ‘estrangulador del Clínico’ no era un joven problemático ni agresivo según el entrenador y el presidente de la Unión Balompédica Conquense, equipo en el que jugaba desde hace varios años. La detención de Juan José Fernández González, de 27 años, por el asesinato de una anciana en el Clínico y, horas después, el de un preso de Carabanchel ha sorprendido a sus compañeros de equipo. Mientras, su abogado defensor ha emitido un comunicado en nombre de la familia del detenido en el que “implora” que respeten el dolor de sus allegados y ha

reclamado “prudencia” para no interferir en el proceso.

Juan José Fernández González permanece recluso en una celda de aislamiento en la prisión madrileña de Soto del Real desde el pasado día 23. El pasado sábado de madrugada Juan José se coló en el hospital Clínico de Madrid y tras elegir una habitación al azar acabó con la vida de Valeriana de la Fuente, una anciana ingresada en el centro, estrangulándola con un cinturón. Al día siguiente, apenas unas horas después de ingresar en la cárcel de Carabanchel, Juan José, de nuevo sin motivo aparente, entró en la celda de otro recluso, Guillermo Merino

**“Tuvo una depresión por un desengaño amoroso y estuvo un año en tratamiento”**

**Su abogado pide “prudencia” para no interferir en el procedimiento y asegura que también es una “tragedia para la familia”**

Varona, de 44 años, y acabó con él a golpes. Esa misma tarde, Juan José fue trasladado a Soto “por su propia seguridad y la de los otros reclusos”. El forense que le examinó en los juzgados le diagnosticó una psicopatología relacionada con una esquizofrenia de tipo paranoide, con una elevada posibilidad de que se autolesione o agrede a otras personas.

Angel Pérez Saiz, el presidente del mencionado club de fútbol, declaró a Efe que el joven “era de lo más correcto, simpático y amable”. Pérez Saiz, que se mostró muy sorprendido por lo ocurrido, aseguró que esta situación le preocupa y afecta, al igual que al resto de los jugadores,

“por lo que hablaré con ellos para ver que es lo que va a pasar”, añadió.

También se sorprendió el entrenador del U.B. Conquense, Jaime López Sendino, y coincidió en que el trato con ‘Juanjo’ era “exquisito” al tiempo que destacó que “no era un jugador agresivo, pues en un mundo tan competitivo como el del fútbol, de los 16 partidos que jugó completos sólo tuvo una tarjeta amarilla”.

Por su parte, el abogado del recluso aseguró, mediante un comunicado, que lo ocurrido supone “una tragedia, también para la familia” que “no era previsible” por lo que pide un trato respetuoso.

## Dos párrocos deciden encerrarse en su iglesia

Mieres / D16.—Los párrocos de la iglesia de San Juan Bautista de Mieres, José Luis Menéndez y Nicanor López Brugos, pasaron la Nochebuena encerrados en el interior del templo, donde tienen previsto prolongar esta actitud en protesta por el encierro que a su vez mantienen tres trabajadores del Ayuntamiento mieroense.

Ambos sacerdotes, tras agradecer la solidaridad mostrada por numerosos vecinos, convencieron a los fieles para que abandonasen la iglesia con el fin de evitar conflictos.

Con este encierro, los sacerdotes quieren manifestar su desacuerdo con la actitud de los tres sindicalistas de CC OO que desde hace 12 días se mantienen encerrados y en huelga de hambre en la iglesia.

Los tres trabajadores se habían comprometido con los sacerdotes a abandonar la iglesia antes del pasado viernes. Ante el incumplimiento de los plazos de permanencia en el interior los propios responsables eclesiósticos decidieron iniciar este encierro en la sacristía de la iglesia, a pocos metros de donde están los sindicalistas.

## Accidente en Nochebuena

Los responsables del aeropuerto de Schiphol, en Amsterdam, siguen sin esclarecer las causas del accidente registrado en la Nochebuena en una de sus pistas de aterrizaje por un Boeing-757 de la compañía charter Transavia. Medios holandeses han señalado la posibilidad de que la tormenta que afectó la costa norte del país haya podido influir en la maniobra de aterrizaje del avión. El Boeing, que llegó al aeropuerto de Amsterdam pocos minutos antes de medianoche procedente de Las Palmas, con 250 pasajeros a bordo, no logró efectuar correctamente la maniobra de aterrizaje. La imagen muestra cómo quedó el aparato siniestrado.



## Puñaladas mortales en Nochebuena

Un joven falleció en Cádiz al tratar de mediar en una discusión y otro, en Santander, resulta herido

Cádiz / D16.—Nochebuena mortal. Un joven de 22 años falleció la pasada madrugada en San Martín del Tesorillo, pedanía de Jimena de la Frontera (Cádiz), a consecuencia de tres puñaladas asestadas, presuntamente, por un individuo de 18 años, después de que la víctima tratase de mediar en una discusión.

Según han informado a Efe fuentes de la Policía Local de Jimena, el suceso se produjo alrededor de las cinco y media de la pasada madrugada, cerca de una discoteca de San Martín donde, al parecer, el fallecido, cuya identidad no ha sido facilitada, trató de mediar en una discusión.

El agresor, que participaba en esa discusión y del que también se desconoce la identidad, asestó al joven sin mediar palabra, tres puñaladas que le causaron la muerte inmediata. El presunto autor de los hechos fue detenido por la Guardia Civil, según las fuentes, que han precisa-

do que el incidente en que trató de mediar la víctima no era una reyerta entre jóvenes.

Por otra parte, un joven de 29 años de edad, cuyo nombre responde a las iniciales de A.A.F, resultó herido grave la pasada madrugada al recibir varios navajazos y un golpe en la

cabeza, informaron fuentes de la policía municipal de Santander.

Los hechos se produjeron hacia las cinco y cuarto de la madrugada, cuando una llamada alertó a la Policía municipal de que había un joven tirado en el suelo y herido en la confluencia de las calles Magallanes y Peñas Redondas. Según informó la Policía, el herido, que fue trasladado en estado grave al hospital Valdecilla, presentaba 4 ó 5 navajazos y un golpe en la cabeza que según la víctima le propinaron con un bate de béisbol. De momento se desconoce la identidad de los agresores sobre los que el herido no ha aportado ningún dato.

## Investigan la agresión a un padre en un paritorio

Cádiz / D16.—El hospital público Puerta del Mar de Cádiz ha abierto una investigación para determinar lo ocurrido en un paritorio en el que, según ha denunciado un hombre, fue agredido cuando estaba a punto de nacer su hija porque el médico no le permitía estar en la zona.

El director del hospital, José Dorronzoro, dijo a Efe que el médico que atendió el parto no quiso que el padre, Alberto Chamorro, estomatólogo, estuviera en el paritorio por “el estado de agitación y tensión”.

Ante la resistencia del padre a abandonar el paritorio, el médico que atendía a la mujer avisó a tres agentes de seguridad, quienes redujeron y sacaron del paritorio al individuo con su oposición aunque sin agredirle, señaló Dorronzoro.

El director del hospital quiso pedir disculpas a la madre porque el nacimiento de su hija, que está en perfecto estado de salud, se convirtió en un acontecimiento “desagradable”.